
そ
も
そ
も
消
費
税
が
増
税
さ
れ

て
も
社
会
保
障
は
よ
く
な
っ
て
い

ま
せ
ん
。
消
費
税
を
増
税
し
て
も
、

大
企
業
や
富
裕
層
へ
の
減
税
を
行
っ

て
き
た
か
ら
で
す
。

こ
の
３
０
年
間
に
国
民
が
支
払
っ

た
消
費
税
は
３
７
２
兆
円
に
の
ぼ

り
ま
す
。
一
方
、
ほ
ぼ
同
じ
期
間

に
国
と
地
方
を
合
わ
せ
た
大
企
業

の
税
負
担
は
２
９
１
兆
円
も
減
り

ま
し
た
。
所
得
税
と
住
民
税
も
２

７
０
兆
円
の
減
収
で
す
。

こ
れ
で
は
、
消
費
税
の
増
税
分

が
大
企
業
や
富
裕
層
へ
の
減
税
の

穴
埋
め
に
回
り
、
社
会
保
障
に
使

わ
れ
る
は
ず
が
あ
り
ま
せ
ん
。
ま

ず
は
行
き
過
ぎ
た
減
税
を
や
め
る

べ
き
で
す
。

大
企
業
の
収
益
は
過
去
最
高
を

突
破
し
、
た
め
込
ん
だ
内
部
留
保

は
２
０
１
７
年
度
に
４
２
５
・
８

兆
円
に
な
り
、
１
年
間
で
２
２
・

４
兆
円
も
増
え
ま
し
た
。
１
０
０

０
億
円
以
上
の
超
大
株
主
が
保
有

す
る
株
式
の
時
価
総
額
は
、
安
倍

政
権
が
発
足
し
た
２
０
１
２
年
１

２
月
の
３
・
５
兆
円
か
ら
１
７
・

５
兆
円
へ
と
５
倍
に
膨
れ
上
が
っ

て
い
ま
す
。

大
も
う
け
を
上
げ
て
い
る
大
企

業
と
富
裕
層
に
体
力
に
応
じ
て
負

担
を
求
め
れ
ば
、
消
費
税
に
た
よ

ら
ず
に
社
会
保
障
や
教
育
を
充
実

さ
せ
、
国
・
地
方
の
借
金
も
解
決

で
き
ま
す
。

研
究
開
発
減
税
な
ど
大
企
業
優

遇
税
制
を
見
直
す
こ
と
で
４
兆
円

程
度
の
財
源
が
生
ま
れ
ま
す
。

富
裕
層
の
所
得
の
多
く
は
、
株

の
売
買
や
配
当
で
す
が
、
２
０
％

し
か
税
金
は
か
か
り
ま
せ
ん
。
こ

れ
を
是
正
し
て
富
裕
層
へ
の
証
券

課
税
を
強
化
す
る
こ
と
で
、
１
・

２
兆
円
の
財
源
と
な
り
ま
す
。

純
資
産
で
５
億
円
を
超
え
る
富

裕
層
（
課
税
対
象
は
１
０
０
０
人

に
１
人
程
度
）
に
、
金
融
資
産
や

不
動
産
な
ど
の
資
産
を
対
象
に
、

１
～
３
％
の
累
進
税
率
で
毎
年
課

税
す
る
富
裕
税
創
設
で
、
１
兆
円

程
度
が
見
込
ま
れ
ま
す
。

こ
れ
ら
の
改
革
に
加
え
、
税
の

ム
ダ
遣
い
に
メ
ス
を
入
れ
れ
ば
１

７
兆
円
が
財
源
と
し
て
確
保
で
き

ま
す
。

船橋市西地域のみなさんへ

岩井 友子市議 金沢 和子市議
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12
・
３
▼
浅
野
史
子
党
県

副
委
員
長
と
マ
マ
の
会
や

反
対
す
る
会
が
武
器
見
本

市
中
止
で
県
に
申
し
入
れ

県
議
団
会
議
／
道
路
の
安

全
で
船
橋
警
察
署
に
要
請

12
・
４
～
７
▼
本
会
議

12
・
４
▼
船
橋
北
口
で
宣

伝
／
事
務
所
会
議

12
・
８
▼
三
番
瀬
市
民
調

査
の
会
報
告
会
／
事
務
所

開
き

12
・
９
▼
中
沢
学
市
議
と

千
葉
土
建
船
橋
習
志
野
支

部
５
０
周
年
記
念
式
典

八
千
代
市
議
会
議
員
選
挙

の
応
援

12
・
10
～
11
▼
本
会
議

12
・
12
▼
無
料
低
額
宿
泊

所
に
つ
い
て
県
か
ら
聞
き

取
り
／
県
内
水
道
の
統
合

に
つ
い
て
聞
き
取
り

12
・
13
▼
中
沢
学
市
議
や

佐
川
長
住
環
境
団
地
対
策

部
長
と
県
立
船
橋
東
高

校
・
芝
山
高
校
を
視
察

12
・
14
▼
県
内
外
国
人
労

働
者
に
つ
い
て
聞
き
取
り

12
・
15
▼
斉
藤
和
子
前
衆

院
議
員
八
千
代
市
議
選
挙

12
・
16
▼
安
倍
内
閣
退
陣

ス
タ
ン
デ
ィ
ン
グ

丸 山 慎 一 検索

ＱＲ
コード

marusin@mbn.nifty.com

右のQRコードでブログを見る
ことができます。ＨＰは検索。

丸
山
慎
一
県
議

活
動
日
誌

安
倍
内
閣
は
「
消
費
税
は
社
会
保
障
の
た
め
」
と
言
い
ま
す

が
、
税
金
の
集
め
方
を
変
え
れ
ば
、
消
費
税
に
頼
ら
な
く
て
も

社
会
保
障
の
財
源
を
生
み
出
す
こ
と
が
出
来
ま
す
。

大
企
業
に
は
２
９
１

兆
円
も
の
減
税

優
遇
見
直
し
と
課
税

強
化
で
１
７
兆
円

１２月１３日、県立

船橋東高校と芝山高校

を訪問して校舎やグラ

ンドの傷み具合などを

調査しました。

船橋東高校では、屋

上やグランドの水はけ

が悪く雨水が溜まって

いました。トイレの入

り口はドアもカーテン

もなく、何らかの目隠

しが必要です。壁も雨

漏りが原因と思われる

膨れやひび割れが各所

に見られ、早い段階で

修繕すべきです。

芝山高校では、排水

管の異常で水漏れが起

きるため、トイレが使

用禁止になっており、乾かすために天井の板が取り外されていました。

弓道場ではネットが古くなり、矢が外に出そうで危険なので、新しく

してほしいと要望しましたが、県教育委員会が半分しか取り替えてくれ

ませんでした。屋上の手摺りも老朽化して錆が至る所にでて、腐食が進

んでいるところは補強金具で固定してありました。このフェンスは今

後、新しくなる予定とのことですが、もっと早く手を付けるべきです。

側溝のマスが地面に出ていて怪我をしかねないため改修要望を出して

いるとのことでした。安全対策は 優先に予算を付けるべきです。

雨
水
が
は
け
な
い
屋
上
。

＝
１
２
月
１
３
日
・
船
橋
東
高
校

地
面
の
上
に
出
て
い
て
危
険
な
マ
ス
。

＝
１
２
月
１
３
日
・
芝
山
高
校

安
倍
政
権
の
も
と
で

大
企
業
は
大
も
う
け


